

Beberapa segi hukum terhadap perawatan pasien psikiatri

Indriati Sri Handayani S., author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20201301&lokasi=lokal>

Abstrak

Dalam era pembangunan sekarang ini dimana jumlah penduduk Indonesia semakin meningkat banyak menimbulkan perubahan-perubahan sosial yang serba cepat, yang mana perubahan-perubahan sosial tersebut dapat menimbulkan ketidakmampuan manusia untuk mengikuti atau menyesuaikan diri dengan kecepatan perubahan itu. Akibatnya timbul suatu ketegangan atau konflik sosial (stres) bahkan kehilangan jati diri manusia yang melakukannya. Salah satu akibat yang ditimbulkan dari perubahan sosial yang cepat tersebut adalah Gangguan Jiwa sedangkan orang yang mengidap gangguan jiwa itu dapat dikategorikan sebagai pasien psikiatri. Meskipun ini tidak dianggap sebagai gangguan jiwa yang menyebabkan kematian secara langsung namun akan menghambat pembangunan sekarang ini. Untuk itu perlu diberikan perawatan terhadap pasien psikiatri menimbulkan sedini mungkin. Banyak hal yang dapat gangguan jiwa, sehingga perlu diteliti, setelah itu diberikan perawatan terhadap pasien tersebut. Sehubungan dengan itu, maka penulis mencoba membahas masalah " Beberapa Segi Hukum Terhadap Perawatan Pasien Psikiatri". Permasalahan yang ingin penulis bahas dalam hal ini adalah untuk mengetahui bagaimana kedudukan atau posisi hukum pasien psikiatri, terutama mengenai hak dan kewajibannya serta penerapannya di Rumah Sakit juga untuk mengetahui masalah-masalah yang timbul terhadap perawatan pasien psikiatri. Selain itu penulis juga akan mengadakan penelitian di beberapa Rumah Sakit yang berhubungan dengan aspek-aspek hukum terhadap perawatan pasien psikiatri, yang nantinya akan dibahas dalam skripsi penulis sebagai bahan penunjang dalam penyusunan skripsi ini. Metode penulisan yang dipergunakan adalah Riset kepustakaan (Library research), yaitu membahas buku-buku, artikel, perundang-undangan, majalah, tulisan-tulisan dari berbagai ahli hukum dan kedokteran, serta bahan-bahan kuliah yang ada kaitannya untuk penyusunan skripsi ini. Disamping itu penulis juga akan mengadakan wawancara dengan Psikiater dan pihak-pihak lain yang penulis anggap cukup ahli. Dengan melakukan penelitian tersebut, maka diharapkan penulis akan mendapatkan jawaban dari permasalahan tersebut.